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Aos (22) vinte e dois dias do mês de setembro do ano de 2020, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, estando sendo 
realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na modalidade 
hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Ana Hora, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Galba Novais Netto, Ib Breda, José Márcio Filho, Lobão, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Silvania Barbosa, Samyr Malta e Siderlane Mendonça. 
Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador Vereador 
Cleber Costa Faz alusão ao Dia Nacional de Luta da Pessoa com Deficiência, 
em tempo que cita indicação de autoria desse vereador para que de forma 
urgente sejam implementadas ferramentas e softwares de acessibilidade 
visual e auditiva em todos os sites públicos municipais de Maceió e melhore 
os já existentes, para que dessa forma seja realizada a acessibilidade e 
permita que qualquer pessoa possa aproveitar atividades, conteúdos ou 
produtos oferecidos em geral, exercendo com a máxima amplitude o direito à 
cidadania. Segundo Orador vereador Francisco Sales ateve-se a questão dos 
estudantes da rede pública, onde os mesmos já não têm um bom serviço em 
suas aulas regular, e nesse momento de pandemia a situação ficou pior no 
tocante as aulas On-Line, tendo em vista que nem todos os alunos podem 
acompanhar as mesmas. Em seguida diz que esse vereador vai protocolar 
solicitação para que o governo do estado e municipal explique para onde foi 
destinada a verba de distribuição de cestas básicas para os alunos da rede 
pública. No Prolongamento do Expediente não teve pauta para ser 
deliberada. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial, tendo número regimental foram lidos 
e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Projeto de 
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Decreto Legislativo do vereador Luciano Marinho, protocolo 740/2020 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo 411/2020 em segunda discussão; Indicações do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolos de números; 09090004/2020, 
09090007/2020, 09090008/2020 todos em discussão única; indicações do 
vereador Cleber Costa protocolos de números; 09040012/2020, 
09040013/2020, 09040014/2020, 09080002/2020, 09080004/2020 e 
09100004/2020, discutido pelo autor e justificado o voto do vereador Lobão,  
todos em discussão única; indicações do vereador Kelmann vieira, protocolos 
de números; 09090018/2020, 09090019/2020 em discussão única; Indicações 
do vereador Lobão protocolos de números; 09100008/2020, 09100009/2020, 
09100010/2020, 09100011/2020, 09100012/2020, 09100013/2020, discutido 
pelo autor, todos em discussão única; Requerimento do vereador José Márcio  
Filho, protocolo 09100017/2020 em discussão única; Requerimentos da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números; 09110004/2020, 
09110005/2020, 09140002/2020, 09140003/2020 e 09140005/2020 todos em 
discussão única; Requerimento do vereador Francisco Sales, com fulcro no 
artigo 130 do Regimento Interno desta Casa Legislativa, em Plenário que seja 
criada uma Comissão Especial de Inquérito destinada a acompanhar o caso 
BRASKEM. No Expediente Final, Francisco Holanda Filho ateve-se a 
pandemia que fez com que vários segmentos fechassem suas portas. Diz que 
o comercio de forma gradual, dentre outras atividades estão voltando a 
funcionar, onde esse vereador no dia de hoje fala em favor do retorno das 
atividades da categoria que trabalha com eventos que traz com eles vários 
colaboradores, bem como temos que discutir o retorno das aulas, obviamente 
que queremos esse retorno de forma gradual e com toda segurança devida 
como manda o protocolo. Vereador Lobão corrobora com a fala do vereador 
Francisco Holanda Filho para o retorno das atividades no segmento de 
eventos, dentre outros em tempo que registra sua agenda de trabalho, bem 
como agradece solicitações atendidas. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
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horário regimental. Maceió 22 de setembro de 2020 - João Antônio Leite de 
Cerqueira- Chefe de Divisão e Redação de atas e debates. 
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